

PlantaDoce.

Público

El Gobierno anuncia un fondo de 9.000 millones de euros para invertir en salud

Pedro Sánchez ha anunciado que el fondo no reembolsable se aprobará el 16 de junio y empezará repartirse en julio.

PlantaDoce
7 jun 2020 - 14:30



Nuevo paquete con medidas económicas. Pedro Sánchez, presidente del Gobierno, ha anunciado este domingo en una comparecencia de prensa en el Palacio de la Moncloa la creación de un fondo no reembolsable que contará con 9.000 millones de euros para sanidad. Este fondo se comenzará a repartir en julio.

El presidente del Gobierno ha anunciado que el fondo que repartirá a las comunidades autónomas, dotado con un presupuesto total de 16.000 millones de euros, será aprobado en el Consejo de Ministros del próximo día 16 de junio a través de un real decreto-ley.

Sobre el reparto, Sánchez ha detallado que “6.000 millones de euros irán destinados al gasto sanitario, para pagar en julio” y ha manifestado que “en noviembre se pagarán otros 3.000 millones de euros,

PlantaDoce.

también para gasto sanitario”.

“Estos 9.000 millones de euros para sanidad deben ser el principio de la reparación de deficiencias que han sido detectadas en el sistema de salud. La sanidad española es incluso mejor de lo que pensamos, pero hemos descubierto que no estaba tan cuidada como se merece”, ha comentado el presidente del Ejecutivo.

Según expuso el jefe del Gobierno, **se trata de transferencias directas y no préstamos**, por lo que las regiones no deberán devolver este dinero, ni les incrementará la deuda ni les generará intereses de ningún tipo.